

## Pertemuan Perencanaan Antar Provinsi Pertama



Sejak tanggal 1 sampai 3 November 2024, kota Passo Fundo Brasil, menjadi tuan rumah Pertemuan Perencanaan Antar Provinsi Pertama Suster-suster Notre Dame. Pertemuan ini mempertemukan 116 suster dari Provinsi Nossa Senhora Aparecida (Canoas) dan Provinsi Salib Suci (Passo Fundo) untuk bekerjasama memperkuat misi dan merencanakan sejumlah kegiatan terpadu untuk tahun mendatang.

Sesi perencanaan di pandu oleh Suster Elisangela pereira Machado dari Kongregasi Suster-suster St. Bernadina dalam suasana doa dan persaudaraan serta keterbukaan terhadap perspektif baru. Metodologi yang dipilih, Appreciative Inquiry (pertanyaan yang apresiatif), yang sebelumnya digunakan dan dikenal sebagai sel untuk memfasilitasi baik kesinambungan dan sinergi dalam proses oleh komunitas-komunitas dan kelompok-kelompok.

Berkumpul disekitar meja bundar di tempat pertemuan mendorong pertukaran ide dan refleksi kolektif. Unsur-unsur simbolik seperti akar dan Cahaya yang diletakkan di tengah-tengah setiap meja, mencerminkan spiritualitas Notre Dame. Akar-akar menunjukkan misi kerasulan kongregasi, yang tertanam kuat dalam Sejarah pendiriannya, sementara Cahaya melambangkan kehadiran Roh Kudus yang membimbing.

Pertemuan ini juga ditandai dengan spiritualitas dan integritas yang mendalam seperti yang dibuktikan oleh contoh-contoh berikut ini:

- **Perayaan Kenangan:** kehidupan para suster yang telah meninggal dikenang dalam misa khusus dan kunjungan ke Pemakaman Santa Cruz
- **Refleksi Tahun ini:** Peristiwa-peristiwa penting yang berkontribusi pada sejarah dan misi kedua provinsi disoroti.
- **Persekutuan dan Doa:** Melalui refleksi, sharing, dan perencanaan, ikatan komunitas diperkuat.

Salah satu sorotan utama dari pertemuan ini adalah setiap pemimpin provinsi berbagi ide dari konferensi umum baru-baru ini di Bangalore, India. Presentasi ini memberikan Pelajaran dan inspirasi yang berharga untuk perjalanan yang akan ditempuh oleh komunitas-komunitas lokal di tahun yang akan datang.

Diakhir pertemuan, setiap komunitas menerima pohon buah untuk ditanam di komunitas mereka masing-masing. Pemberian simbolis ini memperkuat komitmen para peserta untuk menghasilkan buah dalam misi dan karya-Karya Notre Dame.

Pertemuan Perencanaan antar provinsi pertama ini menandai langkah penting dalam memperkuat misi Notre Dame dan memajukan proses konsolidasi provinsi-provinsi di Brasil. Bersama-sama, para suster merancang proyek-proyek dan menetapkan tindakan untuk tahun 2025, dipandu oleh impian bersama dan semangat sinodalitas.